

Anfrage SVP-Fraktion

### Lichtkunstfestival trotz Ablehnung durch Stadtparlament?

An der Budgetsitzung vom 9. Dezember 2021 lehnte das Stadtparlament den Antrag des Stadtrats ab, Fr. 75'000 für das Konzept einer Lichtkunst-Ausstellung im öffentlichen Raum zu budgetieren. Eine klare Mehrheit war der Meinung, dass aufgrund der aktuellen finanziellen Situation eine solche Ausgabe nicht sachgerecht sei.

Trotz dieses Entscheids des Stadtparlaments organisierte die Stadt unter der Leitung des Stadtpräsidenten am 17. März 2022 einen öffentlichen Informationsanlass um abzuklären, ob ein solches Lichtkunstfestival einem Bedürfnis entspreche. Gemäss Medienberichten soll das Budget für das Festival Fr. 130'000 betragen und neben Sponsoren eventuell auch von der Stadt finanziert werden.

Der Stadtrat wird gebeten, die folgenden Fragen zu beantworten:

1. Wie begründet der Stadtrat die Tatsache, dass trotz eines ablehnenden Beschlusses des Stadtparlaments und unter aktiver Beteiligung des Stadtpräsidenten die Vorbereitungen für das Lichtkunstfestival in die Wege geleitet werden?
2. Ist der Stadtrat nicht auch der Meinung, dass eine Bedürfnisabklärung durchgeführt werden sollte, bevor ein entsprechender Betrag ins Budget aufgenommen wird und nicht erst, nachdem das Stadtparlament den Beitrag abgelehnt hat?

30. März 2022

Benjamin Büsser  
Fraktionspräsident SVP Wil

